Puis en l'année 1496, un autre fléau vint augmenter nos malheurs; les gens d'armes de l'armée de Charles VIII, séjournèrent en Lyonnais de mars à juillet. Pendant ce temps ils consommèrent toutes les provisions de l'habitant, qui se trouva bientôt en une extrême disette. Après leur départ, les gens de pied arrivèrent à leur tour et complétèrent la ruine de nos pays, qu'ils ne voulaient plus quitter. Le roi, voyant ses ordres méconnus, ordonne de les expulser par la force; aussitôt tous les paysans, se réunissant à leurs seigneurs, chassent non sans peine ces pillards loin de notre territoire (18). Cependant leurs désordres et leurs dévastations laissèrent derrière eux une épidémie dangereuse qui fit de nombreuses victimes dans le cours de 1496 (19).

Théodore du Terrail, d'accord avec les gens du Chapitre et son frère Yves du Terrail, qui était devenu co-seigneur de Châtillon (ayant épousé Françoise, fille de Jean Jossard) parvint à débarrasser la baronnie de ces aventuriers, qui s'étaient cantonnés en différents villages (20).

C'est ainsi que dans le cours de 1497, le baron de Chazay envoya son maréchal de guerre, Christophe de Thélis, assiéger et mettre à la raison Albert de Bulioud, dit de Gletteins, dans son château fort de Jarnioux (21).

Ce noble damoiseau, profitant du désordre qu'avait amené le séjour des gens de guerre, en avait pris à sa solde et retiré dans son château comme l'oiseau de proie dans son

<sup>(18)</sup> B. Maillard. Chronique, p. 87 et 90.

<sup>(19)</sup> B. Maillard. Chronique, p. 97.

<sup>(20)</sup> Vachez. Vieux chât. du Lyonnais. Revue du Lyonnais, 1868, t. VIII, p. 211.

<sup>(21)</sup> Arch. du Rhône. Ainay. Invent. Pupil., chart. 84.